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教育研究評議会要旨教育研究評議会要旨教育研究評議会要旨教育研究評議会要旨

日 時 平成２６年９月２日(火) １５時００分～１８時３５分

場 所 大学本部大会議室

出席者 長尾学長、藤井理事、早川理事、高木理事、上杉副学長、板野副学長、筧副学長、

横見瀬副学長、永井副学長、山本法学部長、大野経済学部長、中西工学部長（自

然生命科学系長）、片岡農学部長、加野教育学部教授、松尾法学部教授、佐藤経

済学部教授、上田医学部教授、岡﨑農学部教授、板倉地域マネジメント研究科長、

柴田連合法務研究科長

欠席者 平下理事、山神教育学部長（人文社会科学系長）、今井田医学部長、垂水工学部

教授

陪席者 小川監事、毛利教育学部副学部長

議事に先立ち、長尾学長から、７月２３日（水）に逝去された西川学術部長について発

言があり、評議員等会議出席者による黙祷を行った。

次いで、上田評議員から、元学生の不祥事について陳謝の辞が述べられた。

また、毛利教育学部副学部長から、学生の不祥事について陳謝の辞が述べられた。

引き続き、平成２６年７月１８日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認され

た。

１．審議事項１．審議事項１．審議事項１．審議事項

なし

２．報告事項２．報告事項２．報告事項２．報告事項

（１）大学改革について（１）大学改革について（１）大学改革について（１）大学改革について

長尾学長から、本学の大学改革における方向性について説明があり、現時点での素案

について資料に基づき報告するので、次回の本会議までに意見等がある場合は、事前に

文書で提出して欲しい旨発言があった。

始めに、藤井理事から報告資料１－１及び参考資料１に基づき、本学の未来戦略２０

１４（素案）について、長尾学長から、参考資料２に基づき、希少糖研究の発展（展開）

について、藤井理事から、参考資料３に基づき、人文社会科学系大学院ＷＧの検討状況

について、早川理事から、参考資料４～６に基づき、医学部、工学部及び農学部におけ

る大学院の改組案について、上田評議員から、参考資料６に基づき、医学部及び医学研

究科における改組案についてそれぞれ説明があった。

各評議員からは、未来戦略２０１４（素案）の位置付けや重点戦略の考え方について

等の質疑があった。

引き続き、高木理事から、報告資料１－２～１－３に基づき、教育研究組織を改廃し

た場合の人事面からの全学的方針（案）及び平成２６年度人事院勧告の動向について報

告があった。

各評議員からは、国が政策的に大学の規模を縮減しようとしている中で、早く対応し

なければ大学自体が持たない、ポイント制の人件費と物件費が連動しているが、これを

切り離すよう考慮して欲しい、どこの学部も現状のままというのは難しいので、全学的

な観点から考慮する必要がある等の発言があった。

また、学長から、報告資料１－１及び１－２の５ページまでについては、次回の本会

議において決定したい旨の発言があった。

３．その他３．その他３．その他３．その他

なし


